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■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会場：ホテル三浦華園 
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告（村田幹事）
①砂川、赤平、羽幌、美唄ＲＣより会報

が届いております。砂川、羽幌ＲＣから

は10月の例会プログラムも届いておりま

すので、後ほど回覧させて頂きます。②

事務局移転に伴いメールアドレスが変更

になっております。本日皆様にお配りし

たペーパーに書いてありますので、今後

はこちらをご利用頂きますようお願い致

します。皆様のロッカーは、当ホテル2階

の事務局の中に置かせて頂く事になりました。事務局不在時は、

フロントで鍵を借りてロッカーの中身を確認してください。ご不

便おかけして申し訳ございませんが、よろしくお願い致します。

委員会報告・会員情報
【桜井会員/親睦活動委員長】 

10月22日の午後6時よりスナック遙さんに

おいて木曜フォーラムを開催致します。

講師は住吉そらぷち支援特別委員長で

す。尚、締め切りは10月20日とさせて頂

きます。

次週プログラム
職業奉仕委員会 担当例会（佐々木委員長） 

2020～2021職業奉仕委員長DVD

前回のプログラム [ 外部講師卓話 ]

－ これからの学校教育について －
【青少年奉仕委員会（猪巻委員長）担当例会】

滝川市教育委員会 教育

部長

田中嘉樹 様

猪巻委員長による例会趣旨

説明及び講師紹介の後、田

中様より学校現場について

お話を頂きました。コロナ

禍の影響で小中学校が休校・開校を繰り返す状況での教育方法を

構築する必要がある。学校では、家庭での学習機会の確保（オン

ライン授業、メールでの教材配布）、夏休み・冬休みの短縮のほ

か、学校行事の再構築として、入学式・卒業式の簡素化、修学旅

行・見学旅行の延期等も考えているとのこと。又、ICT機器の充

実と緊急事態に対応する「学びの保証」を整備し、子供たちの個

性に合わせた教育の実現・新たな技術が出現する社会に対応する

「GIGAスクール構想」について分かりやすく説明して頂きまし

た。これからの学校教育としては、教員の働き方改革として長時

間勤務の解消（教員定数の見直し、部活動の縮小、専科教員の配

置）、少子化の進展による学校再編として小中学校適正配置計画

の取り組み（統廃合による適正規模の学校再編）、次世代を担う

子供たちへの教育の質向上としてICT教育の充実（プログラミン

グ教育の導入、外部人材の活用、外国語教育・ALTの活用等）を

挙げられていました。今回多くの会員が、コロナ禍やロボット・

人工知能・IoT・ビックデータ等の発達が教育環境に及ぼす影響

について深く理解できたと思います。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

谷口正樹会員：結婚祝いを頂き。 

近藤正孝会員：結婚祝いを頂き。 

　 

合計　　4,000円 

累計　418,000円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和2年10月17日

出席報告　　　10月15日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 0名 7名 61名 18名 77%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 9/8、10/10　入井浩樹会員（地区会議）

■ゲスト ： 田中嘉樹様（滝川市教育委員会教育部長）

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 前野史賀会員、山岸穣会員、山根幹生会員

◆財団： 前野史賀会員、山岸穣会員、山根幹生会員

第3209回　例会報告　令和2年10月15日（木）

会長挨拶（竹田会長）
10月も3週目を迎え、朝晩とも気温が下がって参りました。会員の皆様も体調等には十分に注意してください。

新型コロナウイルスやインフルエンザの予防には常に手洗いする事が身近で最高のワクチンだと思います。 

さて、今週の月曜日（12日）、事務局の引越しが無事に終わりました。お手伝い頂いた会員の皆様には感謝を申

し上げます。これまでよりも広く、収納スペースも多い、大変環境の良い事務局です。各委員会等をゆったりと

開催することも可能ですので、是非ご利用頂ければと思います。 

当クラブの神部洋史会員が体調を崩され休会中となっており、近々 胆嚢の切除手術を受けられるようです。一

日も早く体調が回復されます事を願いたいと思います。 

本日は講師をお招きしての講話例会となっております。会員の皆様におかれましては、最後までどうぞよろしく

お願い致します。


